

GESCHÄFTSWELT



Kinderhaus Windrad und das SOS-Kinderdorf Immenreuth/Bayreuth erhalten jeweils 10 000 Euro

Über einen Spendenscheck der Firma Steinbach in Höhe von jeweils 10 000 Euro dürfen sich die Kinder und Erzieher des evangelischen Kinderhauses Windrad in Aichig/Grunau (linkes Foto) sowie die Familien im SOS-Kinderdorf Immenreuth/Bayreuth freuen.

Zusätzlich konnten sich bei den Institutionen im Warenwert von etwa 2000 Euro Sachspenden in Form von Geschirr, Besteck, Gläsern und diversen Wohnaccessoires für ihre Einrichtungen aussuchen. Die Idee für die Spende entstand Ende August, als

der „Nordbayerische Kurier“ über die Kapazitätserweiterung Bayreuther Kindertagesstätten berichtete. Fast zeitgleich fanden Gespräche zwischen der Logistikleitung der Spedition Steinbach mit deren langjährigem Kunden Lenox – einem großen amerikani-

schlag der Steinbach Spedition, diese Sachen für Charity-Zwecke zu nutzen, stimmte das Unternehmen zu. So wurden ein Sommerfest sowie weitere Aktionsabende für Familienangehörige, Freunde, Bekannte und Geschäftspartner veranstaltet.

Fotos: red

KURZ NOTIERT